
Il  attend  quoi  Macron  pour
sortir  les  Zadistes  qui
veulent pas bosser à coups de
canon à eau ?
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« On veut pas avoir à se lever tous les matins, pour gagner de
l’argent, pour le re-dépenser, payer des taxes, des impôts »

 Nom de Zeus, ce tweet vaut de l’or. Les enfants de nos
petits-enfants  vont  le  conserver  précieusement  comme
témoignage historique de l’heure où la civilisation qui a vu
Socrate, Descartes, Galilée, Newton et Pasteur s’est éteinte,
bonne à être remplacée par l’islam.

Notre-Dame-des-Landes : “On veut pas avoir à se lever tous
les matins, pour gagner de l’argent, pour le re-dépenser,
payer des taxes, des impôts” #AFP pic.twitter.com/D80vlcCpAO

— Agence France-Presse (@afpfr) 15 avril 2018

Ils ne sont pas mignons, les Zadistes qui ne veulent pas
bosser, pas de contraintes, pas de violences, pas de guerres…
mais qui ont déclaré la guerre à l’Etat il y a dix ans, ont
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remporté la victoire mais tiennent toujours la place-forte au
motif que leur entre-soi vaut mieux que la vie de monsieur
tout le monde.

“On  n’est  pas  des  terroristes”.”Les  terroristes  sont
ailleurs”. Ben oui, justement, connasse, à cause des allumés
dans ton genre, on a plein de terroristes qui nous menacent. A
cause des salopards comme toi qui se croient encore en 68,
dans une France protégée et souveraine par la grâce de De
Gaulle.

Mais le fond du problème n’est pas celui-ci. C’est que le
scandale dure, perdure… Que nos policiers sont mobilisés face
à ces déchets de l’humanité quand on en manque drastiquement
ailleurs.

C’est que Macron n’a que de la gueule. ” On ne peut pas
accepter”… Ben voyons, tu fais quoi depuis un an, bouffi ?

C’est que nous avons les moyens, doux qui plus est, entre le
gaz et les canons à eau, de faire évacuer une zone occupée
illégalement.

Il me souvient qu’à Saint-Brieuc, il n’y a pas si longtemps,
un Préfet zélé avait sorti 6 cars de police et les canons à
eau  contre  une  cinquantaine  des  nôtres,  qui  distribuaient
pacifiquement quelques tracts dans les rues. Il faut dire
qu’il avait interdit notre manifestation au motif que, selon
lui, il n’y avait pas d’islamisation rampante en Europe. Il
avait raison, rampante était de trop.

http://resistancerepublicaine.com/2016/01/30/communique-de-res
istance-republicaine-interdiction-de-la-manifestation-du-6-
fevrier-a-saint-brieuc/

Nous avions perdu le référé, mais, pour la première fois de
notre  histoire,  nous  n’avions  effectivement  pas  obéi  aux
sinistres qui nous gouvernent, appelant à une présence muette
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à la manifestation interdite :

http://resistancerepublicaine.com/2016/02/05/saint-brieuc-nous
-avons-perdu-le-refere-mais-nous-demandons-a-tous-daller-
demain-a-la-manifestation/

Le Préfet avait vu rouge, avait sorti les canons à eau et
avait trouvé très drôle d’être présent, dans les rangs… des
antifas qui étaient face aux nôtres :

http://resistancerepublicaine.com/2016/02/06/saint-brieuc-la-m
anifestation-interdite-se-transforme-en-grande-operation-
tractage/

Soufflons une bonne idée à Macron : qu’il envoie donc le
préfet Pierre Lambert expulser les zadistes avec ses canons à
eau.
Pierre Lambert était le préfet des Côtes d’Armor, il a été
nommé il y a un an et demi préfet de Haute-Savoie…
Quelques centaines de migrants à y installer à coups de canon
à eau, peut-être….
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